



## Richtungsweisend und zukunftssicher

„Die Zukunft des Bauens“ war das Motto der BAU 2017 in München. Die Aluminium-Profilsysteme SCHÜCO und HUECK, die in Österreich das Qualitätszeichen „Gemeinschaftsmarke ALU-FENSTER“ führen, setzten auch hier wieder qualitativ wie quantitativ Maßstäbe in der Baubranche.

Neue und bewährte Schüco Aluminiumsysteme wurden in einzelnen Product Labs präsentiert und Themenstudios stellten produktübergreifend innovative Lösungen für die Gebäudehülle in den Fokus. Bei den Entwicklungen wurde besonderes Augenmerk auf nachhaltiges, wirtschaftliches Bauen bei gleichzeitig hoher Gestaltungsfreiheit und sicherer Planung sowie die Optimierung der Verarbeiterprozesse zur effizienten und qualitätssicheren Fertigung und Montage gelegt.

Hueck zeigte mit seinem Messeauftritt unter der Devise „For your Safety – our Solutions“ innovative Produkte, umfassende Serviceleistungen sowie Beratungskompetenz und Zuverlässigkeit. Mit der Schiebserie Volato SLS 075, der Fensterfassade Lambda WS 075 FC, der komplett neu entwickelten Fassadenkonstruktion Trigon FS 40/50/60 sowie Weiterentwicklungen im Fenster-, Türen- und Brandschutzbereich zeigte der Produzent seine Schwerpunkte.

### AFI Aluminium-Fenster-Institut

T +43 (0)1 9834 205

F +43 (0)1 9834 206

office@alufenster.at

www.alufenster.at/wohnbau

